

**Neue
Bad Honnefer Zeitung
www.diehonnefer.info
Online-Zeitung
für Bad Honnef**

DIENSTAG; 6. NOVEMBER 2012



Bei der Spendenübergabe im Park des Hagerhofs in Bad Honnef: Gudula Meisterjahn-Knebel (von links), Bill Mockridge, Doris Meyer und Karina Rohskothen. Foto: Holger Handt

Bonner Jugendhilfverein Sterntaler erhält 10.000-Euro-Spende Bill Mockridge und Doris Meyer freuen sich über eine Spende der aktion weltkinderhilfe

BAD HONNEF. (EB) Doris Meyer, die Vereinsvorsitzende, und Schirmherr Bill Mockridge (bekannt aus der ARD-Serie Lindenstraße und der Bonner Springmaus) freuten sich sichtlich. Immerhin konnten sie für den Bonner Jugendhilfverein Sterntaler e. V. eine Spende von 10.000 Euro entgegennehmen. Die stolze Summe stammt von der Bad Honnefer Stiftung aktion weltkinderhilfe und wurde überreicht von Stiftungsvorstand Dr. Gudula Meisterjahn-Knebel.

Die aktion weltkinderhilfe unterstützt den Bonner Verein jetzt zum sechsten Mal. Insgesamt sind bisher 50.000 Euro an den Verein geflossen, der sich für Bonner Kinder und Jugendliche aus sozial schwachen Familien einsetzt. Mit dem Geld werden Mahlzeiten für Schulkinder finanziert und Maßnahmen zur Lernförderung oder Streetworkerprojekte für Bonner Jugendliche unterstützt.



www.aktion-weltkinderhilfe.de

Schaufenster

Verlagsanschrift: Rhein-Sieg-Anzeiger-Anzeigenblatt GmbH & Co. KG, Robert-Kirchhoff-Straße 1, 53121 Bonn, Postfach 1204, 53002 Bonn

Mittwoch, 28. November 2012 Nr. 48

10.000 Euro für Sterntaler



■ (v.rn l.) Gudula Meisterjahn-Knebel, Bill Mockridge, Doris Meyer und Karin Rohskothen bei der Scheckübergabe.

Region (sf/jw). Doris Meyer, die Vereinsvorsitzende, und Schirmherr Bill Mockridge freuten sich sichtlich. Immerhin konnten sie für den Bonner Jugendhilfeverein Sterntaler eine Spende von 10.000 Euro entgegennehmen.

Die stolze Summe stammt von der Stiftung aktion weltkinderhilfe und wurde überreicht von Stiftungsvorstand Dr. Gudula Meisterjahn-Knebel und Geschäftsstellenleiterin Karina Rohskothen.

Die aktion weltkinderhilfe unterstützt den Bonner Verein jetzt zum sechsten Mal. Insgesamt sind bisher 50.000 Euro an den Verein geflossen, der sich für Bonner Kinder und Jugendliche aus sozial schwachen Familien einsetzt.

Mit dem Geld werden Mahlzeiten für Schulkinder finanziert und Maßnahmen zur Lernförderung oder Streetworkerprojekte für Bonner Jugendliche unterstützt.